

La pratique du tennis de table pour les élèves de Sainte-Thérèse

Publié le 17/05/2022 à 06:25



Des exercices de motricité pour les maternelles de Sainte-Thérèse.

© Photo NR

Le comité d'Indre-et-Loire et le club local ont organisé, vendredi 13 mai, au bénéfice de l'école Sainte-Thérèse, un cycle de cinq séances de tennis de table au gymnase municipal pour toutes les classes de la moyenne section au CM2.

Habilité, coordination, parcours, petites et grandes tables, services et échanges, règles d'arbitrage sans oublier une évaluation initiale et finale pour le bonheur des élèves qui ont découvert cette activité avec envie.

Christian Vivet, animateur technique départemental, et Philippe Rousselet, entraîneur à Esvres, aidés d'autres éducateurs et des parents, ont prodigué un excellent contenu pédagogique et des conseils avisés afin que les élèves s'épanouissent. Une prestation sûrement renouvelée dans les mois à venir.